

2年生トライやる・ウィーク（4日目）3年生実カテスト実施

6月6日（木）

2年生のトライやる・ウィークも一部を除き明日が最終日です。トライやる・ウィークの大切なところは事後指導にあると思います。自らの体験を振り返り、何を感じ、何を学んだかといった活動の意味を再度考え直し、自分の進路や生き方について考えるなど、生徒の意識を今後も高めていきたいと思います。またトライやる・ウィークの成果を一過性のものとせず、生徒が地域の良さやふるさとの恵みにふれることができるように地域の行事等に参加する予定にしています。青垣中学校の生徒が地域で手伝えることができましたら、今後もどんどん声をかけてやってください。無事に4日目終了です。受入事業所の方や地域の皆様本当にありがとうございます。最後までよろしくお願いいたします。



また本日は3年生が1回目の実カテストを行いました。まもなく第1回進路希望調査も配布されます。いよいよ「進路決定」に向けて具体的に考えその実現に向けて取り組む時がやってきました。今回の進路希望調査で進路先を決定するものではありませんが本人の意識向上と、ご家庭での進路決定に向けての話し合いの機会にしていいただければ幸いです。また夏季休業日などに実施される各高校のオープンハイスクールの申し込みも忘れないように掲示板をよく見て申し込んでください。オープンハイスクールは志望校を知る貴重な機会となるので積極的に参加しましょう。再度私からの受験生を頑張らせる3条件です。①必ず希望高校を見に行くこと ②志望校を決めたら迷わず挑戦すること ③普段から親も子も主語は「私」にする。

